

COVID-19 POINT DE SITUATION HEBDOMADAIRE

SEMAINE 46
du 15 au 21 novembre
2021

SUIVI BIOLOGIQUE

➔ **Tendance augmentation**

- > NOMBRE TOTAL DE CAS DEPUIS LE DEBUT DE L'ÉPIDÉMIE EN MARTINIQUE : **44 931**
- > NOMBRE DE NOUVEAUX PATIENTS POSITIFS TESTÉS EN MARTINIQUE : **585**
- > NOMBRE TESTS RÉALISÉS SEMAINE 46 : **21 330**
- > TAUX DE POSITIVITE : **2.7%** en augmentation par rapport à celui de la semaine précédente (2,2 % en 2021-45, soit +0,6 points de pourcentage). Il est inférieur au seuil d'alerte.
- > TAUX D'INCIDENCE (pour 100 000 habitants): **163** nouveaux cas / 100 000 habitants, en augmentation par rapport à celui de la semaine précédente (140/100 000 hab. en 2021-45 corrigé soit +17 %). Il est supérieur au seuil d'alerte.

Source : SPF et SI-DEP Système d'information de Dépistage

HOSPITALISATIONS

Nombre de patients en
cours d'hospitalisation :

85

Dont 58 médecine covid
au CHUM

Dont soins critiques :

27

Sources : Bed management au 22/11/2021

SURVEILLANCE DE LA MORTALITÉ

707 décès

signalés par le CHUM depuis le
début de l'épidémie.

CLUSTERS (HORS MILIEU SCOLAIRE)

6 Clusters

font l'objet d'un suivi dont
2 en milieu hospitalier

VACCINATION

- > Nombre de personnes ayant un schéma vaccinal complet : **126 461**
1^{ère} et 2^{ème} injections au 15.11.21 soit **40 % pop. 12 ans et plus**

MESURES SANITAIRES

Dans le contexte de baisse de l'adhésion aux mesures barrières, la vaccination associée aux autres mesures de prévention (respect des gestes barrières, limitation des contacts à risque, isolement en cas de symptômes, d'infection confirmée ou de contact avec un cas confirmé) reste primordiale pour ralentir la dynamique actuelle.

SYNTHÈSE

La circulation du virus SARS-CoV2 s'intensifie en Martinique. Le taux d'incidence était en semaine 46 en augmentation dans un contexte de recours au dépistage relativement stable. Ce taux est maintenant très supérieur au seuil d'alerte et devrait conduire à un renforcement des mesures de freinage de l'épidémie.

Le taux de reproduction (R_{eff}) était de 1,22, traduisant une progression de l'épidémie. Le nombre de nouvelles hospitalisations restait stable, mais le CHU voit le nombre total des hospitalisations en médecine et en réanimation augmenter.

Cette circulation active du virus est à mettre en regard avec le taux de vaccination qui stagne avec seulement 0,9 point de progression entre les semaines 44 et 45. Cette situation s'avère préoccupante, annonciatrice d'une cinquième vague en Martinique et est à suivre avec la plus grande attention compte tenu des conséquences sur l'hôpital.